

Kleidertauschbörse für Frauen am 4. Mai im Naturfreundehaus

Klimaschonend und kostenlos zum neuen Outfit

Von Nora Pallek

Rastatt. Am Samstag, 4. Mai, haben Frauen wieder die Möglichkeit, sich bei einer Kleidertauschbörse klimaschonend und kostenlos ein neues Outfit zu besorgen. Veranstaltet wird die Aktion, die von 14.00 bis 15.30 Uhr am Naturfreundehaus in der Brufertstraße 3 stattfindet, bereits zum fünften Mal von Klimabündnis Rastatt und NaturFreunde Rastatt. Auch Kaffee und Kuchen stehen bereit.



Die Kleidertauschbörsen am NaturFreundehaus sind immer sehr gut besucht. Foto: Nora Pallek

Angebot für verantwortungsbewusste Verbraucherinnen

„Mit unserer Kleidertauschbörse wenden wir uns an verantwortungsbewusste Verbraucherinnen, die nach umweltfreundlichen Alternativen zu billiger Wegwerfmode suchen“, sagt Bündnissprecher Sieghard Oberacker. Der Trend zu „Fast Fashion“ habe in den vergangenen Jahren leider weiter stark zugenommen und belaste die Umwelt. „Die Textilindustrie ist einer der größten Verursacher des Klimagases CO₂ und verbraucht zudem noch Unmengen von Wasser“, kritisiert er. Die Tauschbörse biete eine Alternative. Schrankhüter erhielten so die Chance auf ein zweites ‚Leben‘ bei einer neuen Besitzerin – vielleicht sogar als Lieblingsstück. Noch dazu könnten die Teilnehmerinnen richtig Geld sparen, denn Kleidertausch kostete keinen Cent.

Nur gut erhaltene Kleidung mitbringen!

Wer mitmachen will, darf ausschließlich gut erhaltene, saubere Oberbekleidung mitbringen. Am Naturfreundehaus stehen Tische bereit, auf denen jede Teilnehmerin ihre Sachen ordentlich und nach Größen sortiert auslegen sollte. Größere und edlere Stücke können auch an Kleiderständer gehängt werden. Schuhe, Heimtextilien, Mützen, Taschen und Accessoires sind ebenfalls willkommen, aber keine Unterwäsche, Bademode, Billigklamotten und Altkleider. Dann kann es losgehen mit der nachhaltigen Schnäppchenjagd. Was gefällt, darf einfach und unentgeltlich mitgenommen werden. Die Anzahl der Stücke sollte etwa der Kleidermenge entsprechen, die gebracht wurde. Zur Stärkung stehen Kaffee, selbst gebackener Kuchen und Getränke bereit.

Reste gehen nach Kasachstan

Was bei der Kleidertauschbörse übrigbleibt, wird von Klimabündnis-Mitglied Markus Enderle per privatem Hilfstransport nach Kasachstan geschickt und somit ebenfalls sinnvoll weiterverwendet. Wer

nur Kleider spenden will, kann seine Sachen am 4. Mai ab 13.30 Uhr im Naturfreundehaus abgeben oder sich per Mail an das Orga-Team wenden: info@klimabuendnis-rastatt.de.

12.04.2024



Bring **GUT** erhaltene
Kleidung, Schuhe und
Accessoires und hol dir
neue Lieblingsstücke!

Gut fürs Klima!
Kostenlos!

Kaffee und Kuchen



Sa., 4. Mai

14:00 - 15:30 Uhr

Naturfreundehaus Rastatt

Brufertstr. 3

